

## 保育園・幼稚園での環境学習～エコ教室～

(柏崎市 令和6年度)

- 幼少期の環境意識を育むため、市内の保育園・幼稚園でエコやリサイクルなどの環境に関する事例をクイズ形式で学ぶエコ教室を実施しています。「誰もいないお部屋の電気は、つけっぱなしでいい?」という身近なものから、「太陽の光を集めて電気は作れる?」という発展的なものまで幅広く学んでいます。令和5(2023)年12月～令和6(2024)年11月末までの1年間で、延べ621人が受講しました。



エコ教室の様子

- × クイズ形式で学んでいます。

## 緑のカーテンプロジェクト

(柏崎市 令和6年度)

- 緑のカーテンプロジェクトでは、市内の個人・事業所が緑のカーテンを育成し、その取り組みをまとめた取組集を発行しています。令和6(2024)年度は、32者から報告がありました。連日の猛暑で水やりが大変だったという苦労話や、緑のカーテンが直射日光を遮ることで涼しく感じた・収穫したゴーヤを社員で持ち帰って美味しく食べたという嬉しい感想まで、多くのお声をいただきました。柏崎市公式ホームページに取組集を掲載していますので、ぜひご覧ください。

【柏崎市公式ホームページ「緑のカーテンプロジェクトの取り組みをご紹介します】

<https://www.city.kashiwazaki.lg.jp/soshikiichiran/shiminseikatsubu/kankyoka/1/6/3/23460.html>



緑のカーテン取組集

力作が勢ぞろいです。